
Conocimiento concede 20 estancias breves para formación del personal investigador

Este mes de julio se publica, en el boletín de anuncios de la sede electrónica, la resolución de la convocatoria de ayudas de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACIISI)

La consejera de Economía, Conocimiento y Empleo del Gobierno de Canarias, Elena Máñez, ha firmado la resolución de la convocatoria del programa predoctoral de Formación del Personal Investigador para la realización de estancias breves en España y en el extranjero, cofinanciadas en un 85% por el Fondo Social Europeo, para el año 2021.

Estancias Breves.

La convocatoria para estancias tiene el fin de reforzar la formación científica y capacidad técnica de sus doctorandos, mediante su incorporación a un centro o grupo de investigación relevante vinculado al campo científico, técnico o artístico de la tesis o en realizar actividades en laboratorios de investigación para consulta documentales, el aprendizaje de nuevas técnicas instrumentales y otros trabajos de campo.

En este sentido, Conocimiento concede 20 estancias breves para formación del personal investigador que en centros extranjeros deberán asegurar un alto grado de internacionalización y en centros españoles garantizar la mejora o especialización doctoral.

Las veinte personas a las que se les ha concedido esta ayuda son beneficiarias en activo de las becas a la formación del personal investigador de tesis doctorales en Canaria de la Consejería de Economía, Conocimiento y Empleo del Gobierno de Canarias. Y las estancias tendrá una duración mínima de dos meses y máxima de cuatro.

[Enlace a la publicación.](#)